
IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Verbale n.  del 04/11/2019 

 

Il giorno 04/11/2019, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del C.d.I. (Consiglio di Istituto), 

nel laboratorio d’informatica A della sede Centrale dell’IC “Via T. Mommsen, 20”, per discutere i seguenti 

punti all’O.d.G. (ordine del giorno): 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Dimissione componente giunta esecutiva ed elezione del nuovo componente 

3. Uso locali scolastici associazioni sportive 

4. Integrazione commissione mensa  

5. Copertura assicurativa degli ex allievi nell’orchestra ex Carroll 

6. Acquisto kit proiezione per le classi prime della scuola secondaria di primo grado  

7. Uscite didattiche e viaggi di istruzione 

8. Adesione accordo di rete rinnovo convenzione servizio di cassa 

9. Ipotesi installazione impianto di video sorveglianza presso i plessi dell’Istituto Comprensivo “via T. 

Mommsen,20” 

10. Interventi di piccola manutenzione presso i plessi dell’Istituto Comprensivo “via T. Mommsen,20” 

11. Iniziative assunte e da assumere da parte dei genitori in merito alla rimozione dei cassonetti Ama da 

Largo Nicodemi Bianchi  

12. Varie ed eventuali 

Risultano presenti per le due componenti: 

N.  Cognome Nome  Componente Presente Assente 

1  Spanò Federico  Dirigente scolastico  x   

2  Alario Marisa  Docente  x   

3  Angelini Mariangela  Docente  x   

4  D’Armini Alessandra  Docente  x   

5  Matarrese Patrizia  Docente  x   

6  Sozio Antonietta Docente  x   

7  Spinelli Anna Teresa  Docente  x  

8  Valentini Maura  Docente  x  

9  Visocchi Marcello  Docente  x   

10  Arsie Marina  Genitore (Vicepresidente)  x   

11  Bombardieri Mauro  Genitore  x   

12  Crescenzi Giuseppe  Genitore   x 

13  Giuliani Alessandro  Genitore    x 

14  Lauretta Raffaele  Genitore    

15  Liberatore Michele  Genitore  (Presidente) x   

16  Russo Rita  Genitore  x   

17  Verini Enrico  Genitore   x   



Presiede la riunione il Presidente Liberatore Michele, che individua come segretario verbalizzante la docente 

Angelini Maria Angela. 

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti all’O.d.G. 

 

1 – Approvazione del verbale n. 4 della seduta del giorno 07/10/2019  

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n. 10 del 

07/10/2019, ne richiede l’approvazione. 

Votazione: con votanti 14 (14 favorevoli - 0 contrari- 0 astenuti) il Consiglio approva all’unanimità il verbale 

n. 10 del 07/10/2019   

2 – Dimissione componente Giunta Esecutiva ed elezione del nuovo componente 

In sostituzione del componente della Giunta Esecutiva Michele Liberatore che rassegna le sue dimissioni, si 

propone come nuovo membro il Consigliere Verini. 

Non essendoci obiezioni circa la proposta di votare per alzata di mano, viene eletto all’unanimità, con 13 voti 

favorevoli ed un astenuto, il Consigliere Enrico Verini come membro della Giunta Esecutiva. 

3 – Uso locali scolastici associazioni sportive 

Il Consigliere Lauretta prende la parola e fa presente che si asterrà dalle operazioni di voto del punto 3 

dell’O.d.G. in quanto ha partecipato - su richiesta dell’Amministrazione, gratuitamente, essendo stato 

invitato a collaborare per ragioni amichevoli - alla redazione dell’accordo di collaborazione proposto dal 

Comune, e precisando che egli non ha mai tratto alcun tipo di vantaggio né diretto né indiretto riguardo 

l’argomento. 

Alle ore 17.40 entra il Consigliere Bombardieri. 

Il Presidente ed i Consiglieri dopo aver discusso sui pro e i contro della proposta, procedono ad esaminarne i 

punti salienti. 

Il Presidente chiede la ratifica dell’accordo di collaborazione riguardante l’uso dei locali scolastici alle 

associazioni sportive. Su proposta del consigliere Bombardieri si evidenzia la necessità di monitorare l’attività 

dell’ASD La Biglia, operante presso il plesso Verdi, al fine di mantenere una corretta relazione tra 

l’associazione e l’istituto scolastico. 

Si procede alla votazione del punto 3 O.d.G 



 

 

 
4 – Integrazione Commissione mensa  

 

Considerato l’elevato numero delle domande pervenute per il plesso Quasimodo il Presidente, d’accordo con 

gli altri consiglieri, decide di predisporre una graduatoria in base alla data e all’ora di arrivo delle domande 

relative ai membri che integreranno la commissione mensa. 

Per il plesso Quasimodo verranno indicate le sig.re Serrati Roberta e Brustia Elisa mentre per il plesso Verdi, 

a seguito delle dimissioni del Sig. Bombardieri Mauro e dell’integrazione di un altro componente, faranno 

parte della stessa commissione la sig.ra Sarasso Nicoletta ed il sig. Benedetti Marco Valerio. 

 

 

5 – Copertura assicurativa 

 

Il Consiglio discute sul punto 5 dell’O.d.G. e tutti i Consiglieri convengono sulla necessità di prevedere una 

copertura assicurativa per gli ex allievi che fanno parte dell’orchestra dell’Istituto (ex Carroll) precisando che 

il pagamento di tale copertura sarà a carico dei genitori. 

Il D.S. si impegna a verificare se tale copertura potrà’ essere garantita stipulando una polizza assicurativa 

con la compagnia di assicurazione Unipol, già operante con il nostro Istituto. 

 

 

6 – Acquisto kit proiezione per le classi prime della scuola secondaria di primo grado  

 

Dopo un breve confronto sulla forte rispondenza mostrata dai genitori riguardante la fattibilità di acquisto di 

Kit di videoproiezione per le classi prime della scuola secondaria di primo grado, il Presidente richiede di 

esprimersi riguardo l’acquisto dei suddetti kit.  

L’acquisto degli stessi sarà finanziato con il contributo destinato dalle classi prime, con il fondo di 

funzionamento didattico dell’Istituto e se necessario integrato anche attingendo al contributo volontario 

delle sedi ex Mommsen ed ex Carroll. 

 

Il Presidente chiede al Consiglio di esprimersi. 

 

 

 

 

7 – Uscite didattiche e viaggi di istruzione 

 

Il Consiglio approva il Piano delle uscite didattiche e dei viaggi di istruzione come integrato con Delibera n. 

16 del Collegio dei Docenti del 28 ottobre 2019. 

 

 

Delibera n. 34 
Con votanti 15 (9 favorevoli, 0 contrari, 6 astenuti) il Consiglio approva all’unanimità 

l’accordo di collaborazione per uso dei locali scolastici alle associazioni sportive. 

 

Delibera n.35  

Con votanti 15 (15 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio approva all’unanimità   

l’acquisto dei kit proiezione per le classi prime della scuola secondaria di primo grado. 



8-Adesione Accordo di rete rinnovo convenzione servizio di cassa 

Delibera n. 35 bis 

Con votanti 15 (15 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio aderisce all’Accordo di rete per il rinnovo 

della convenzione del servizio di cassa avente come capofila il Liceo Scientifico “Ascanio Landi”  di Velletri. 

 

9 -Ipotesi installazione impianto di video sorveglianza presso i plessi dell’Istituto Comprensivo “via T. 
Mommsen,20” 

Prende la parola il consigliere Verini e dopo aver ricordato eventi di cronaca accaduti nel quartiere, propone 

al Consiglio l’ipotesi di installare un impianto di video sorveglianza nei plessi dell’Istituto Comprensivo “via T. 

Mommsen,20. 

 Il Consigliere propone altresì di valutare il costo di mercato dell’installazione facendo un’indagine su tre 

soggetti operanti nel settore che potranno presentare un’offerta all’Istituto. 
 

Interviene il consigliere Lauretta , che pur approvando l’opportunità di installare le telecamere, rileva che nel 

caso occorre adottare alcuni adeguamenti al sistema di tutela dei dati personali adottato dalla Scuola. 

Prima di tutto, occorrerebbe fare un valutazione di impatto privacy (c.d. DPIA), quindi occorrerebbe 

nominare un DPO (Data Protection Officer), sia in quanto la Scuola è un ente pubblico sia attesa 

l’acquisizione su larga scala di dati che ciò comporterebbe. 

 

Il D.S. concorda con le osservazioni del Cons. Lauretta precisando che per le scuole non è obbligatorio dotarsi 

del DPO (RPD), anche se per quanto ipotizzato sarebbe comunque opportuno ricevere una consulenza 

qualificata. Si impegna a richiedere preventivi per valutare la sostenibilità della spesa per l’eventuale 

installazione di impianti di videosorveglianza in tutti i plessi dell’Istituto. 
 

10- Interventi di piccola manutenzione presso i plessi dell’Istituto Comprensivo “via T. Mommsen,20” 

I vari consiglieri sia nella componente genitori che docenti, rilevano la necessità ed urgenza di procedere ad 

interventi di manutenzione in tutti i plessi dell’Istituto. 

 

Il D. S. si impegna ad attivare la procedura di interlocuzione con Ente Locale competente per procedere 

all’eventuale intervento a carico della scuola. 

I Consiglieri, al fine di rendere meno macchinoso e più snello il procedimento di spesa derivante da 

contributo volontario dei genitori, delegano alla Giunta Esecutiva questo compito. Al riguardo si chiede al 

D.S.G.A. di quantificare, alla luce dei nuovi flussi di denaro ricevuti, le esatte cifre a disposizione divise per 

ciascuno dei 4 plessi di provenienza. 

 

11- Iniziative assunte e da assumere da parte dei genitori in merito alla rimozione dei cassonetti Ama da 

Largo Nicodemi Bianchi  

I Consiglieri discutono sull’argomento e fanno presente le criticità riscontrate in Largo Nicodemi Bianchi per 

la presenza dei cassonetti Ama. 

 

Il Consigliere Lauretta si impegna a diffidare formalmente la società Ama S.p.a. ed informare il Garante e per 

dovuta conoscenza anche l’Istituto .  

Esauriti i punti all’O.d.G.  la seduta termina alle ore 19.40 

 

Roma 04/11/2019 

 

 Il Presidente                                                                                                                       Il Segretario  

 Michele Liberatore                                                                                                       Angelini Maria Angela 


